NACHRICHTENBLATT

FÜR DIE

PELLENZ



Wochenzeitung für den Bereich der Verbandsgemeinde Pellenz mit den Ortsgemeinden Kretz, Kruft, Nickenich, Plaidt, Saffig

11: 01

voin 08.01. 9999

FC Plaidt vertritt die Verbandsgemeinde in Adenau

Viele Tore beim Fußballturnier der Verbandsgemeinde Pellenz

Das 11. Hallenfußballturnier der Verbandsgemelnde Pellenz wurde an den vier Tagen zwischen Weihnachten und Silvester durch den FC Alemannia Plaidt in der Sporthalle der Hauptschule Pellenz ausgetragen. Unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Paul-Werner Kohns kämpften insgesamt 54 Mannschaften bei der Hallenfußballmeisterschaft um den Sieg und die Plazierungen in den 12 Tumieren. Bei der Siegerehrung zogen der erste Beigeordnete der Verbandsgemeinde Pellenz, Alfred Pickenhahn und der Vorsitzende des FC Alemannia Plaidt, Reinhold Jungbluth ein positives Fazit dieser Veranstaltung.

Beim Turnier der 1. Mannschaften, das seit Jahren das Highlight der Hallenfußballmeisterschaften darstellt, setzte sich der FC Alemannia Plaidt mit der maximalen Punktzahl von 15 und einem Torverhältnis von 36:7 klar durch. Vier Sieg und eine Niederlage brachten dem SC Concordia Saffig den zweiten Platz vor Vorjahressieger DJK Kruft/Kretz (9 Punkte) ein. Mit vier Punkte plazierte sich der TV Kruft vor der Spvgg Nickenich (3 Punkte) und der DJK "Wernerseck" Plaidt (1 Punkt) auf dem vierten Platz im Endklassement. Der FC Alemannia Plaidt vertritt somit die Verbandsgemeinde Pellenz am 31. Januar beim Hallenmasters des Fußballkreises Rhein-Ahr in Adenau.

Die DJK Kruft/Kretz siegte mit 15 Punkten und 19:4 Toren im Turnier der Reservemannschaften vor dem FC Alemannia Plaidt (12 Punkte) und der DJK "Wemerseck" Plaidt (5 Punkte). Punktgleich mit jeweils 4 Zählern aus fünf Spielen kamen der SC Concordia Saffig (14:23 Tore) und die Spygg Nickenich (10:22 Tore) auf die Plätze vier und fünf. Den sechsten Platz belegte der TV Kruft, der

Den sechsten Platz belegte der TV Kruft, der nur beim 5:0 gegen die Spvgg Nickenich zu einem dreifachen Punktgewinn kam.

Das AH-Team aus Kruft sicherte sich aufgrund des besseren Torverhältnisses gegenüber dem FC Alemannia Plaidt den Gewinn der Hallenfußballmeisterschaft für die Alten-Herren-Mannschaften.

Den dritten Platz erreichte die Spvgg. Nickenich vor dem SC Concordia Saffig und der DJK "Wernerseck" Plaidt.

Neben den Turnieren für die Erwachsenen fanden auch in diesem Jahr wieder die Meisterschaften für die Jugendteams der Verbandsgemeinde Pellenz statt. Ohne Torund Punktwertung spielten die Bamblnis der DJK Kruft/Kretz. der Spvgg Nickenich, der JSG Plaidt und des SC Concordia Saffig in der Pellenzhalle. Bei der A-Jugend setzte sich der SC Concordia Saffig vor der JSG Plaid/Miesenheim und der JSG Kruft/Nickenich durch. Die DJK Kruft/Kretz entschied das Turnier der B-Jugend für sich.

Auf den weiteren Plätzen folgten die JSG Plaid/Miesenheim, die Spvgg Nickenich und der SC Concordia Saffig.

Die C-Jugend der JSG Plaid/Miesenheim feierte den Turniersieg vor der JSG Nickenich/Elch und der DJK Kruft/Kretz ebenso wie die D-Jugend der JSG Plaid/Miesenheim. Auch hier kamen die Teams der JSG Nickenich/Eich und der DJK Kruft/Kretz auf die Plätze zwei und drei. Rang vier belegte der SC Concordia Saffig vor der Mädchenmannschaft des TV Kruft.

Jewells zwei Turniere richtete der FC Alemannia Plaidt mit seinem Jugendleiter Albrecht Schmitz für die E- und die F-Jugend aus. Die E1-Mannschaft des SC Concordia Saffig sicherte sich den Titel vor der DJK Kruff/Kretz, der Spygg Nickenich und der JSG Plaidt. Stärker als die männliche Konkurrenz erwiesen sich die Mädchen des TV Kruft beim Turnier der E2-Mannschaften. Vor der JSG Plaidt, der Spygg Nickenich, der DJK Kruft/Kretz und dem SC Concordia Saffig erspielte sich der TV Kruft den Turniersieg.

Turniersieger bei F1-Mannschaften wurde die Spygg Nickenich, die die DJK Kruft/Kretz, die JSG Plaidt und den SC Concordia Saffig auf die nachfolgenden Plätze verwies. Der Turniersieg bei der F2 ging wiederum nach Kruft. Auch hier siegten die Mädchen des TV Kruft vor der JSG Plaidt, dem SC Concordia Saffig, der Spygg Nickenich und der DJK Kruft/Kretz. Ein ruhiges Turnier verlebten die Mitglieder des DRK Ortsvereines Saffig, die den Sanitätsdienst für das Hallenfußballturnier der Verbandsgemeinde Pellenz übernommen hatten. Die Fußballfreunde in der Pellenz können sich bereits schon heule den Zeitraum vom 27. bis zum 30.12.1999 in ihrem Kalender markieren. An diesen Tagen findet das 12. Hallenfußballturnier der Verbandsgemeinde Pellenz in der Sporthalle der Hauptschule Pellenz statt.



Die siegreiche Mannschaft des FC Plaidt, FC-Vorsitzender Reinhold Jungbluth und der erste Beigeordnete der VG Pellenz, Alfred Pickenhahn. Foto: mh



Der erste Beigeordnete der VG Pellenz, Alfred Pickenhahn und Reinhold Jungbluth gratlierten dem Mannschaftsführer des FC Plaidt, Dieter Kreier